



Louise:

-Les mamans qui se marient doivent toujours avoir un autre nom, celui de leur mari.

Nathalie:

-Moi, je voudrais bien toujours m'appeler comme mon papa s'appelle.

Louise:

-Mais si tu as pas le même nom que ton mari on saura pas que vous êtes une famille. Et comment il fera le facteur?

Virginie:

-Mais ils n'ont qu'à mettre les deux noms à la boîte aux lettres et à la sonnette.

Louise:

-Mais le bébé que tu auras, comment il s'appellera, lui?

Stéphanie:

-Oh! non, moi j'aime mieux que la femme s'appelle comme le mari.

Isabelle:

-Moi je veux bien avoir un autre nom.

Nathalie:

-Tu dois te marier pour ça!

cours préparatoire, mai 1979  
Ottmarsheim

